Le mercredi 20 juin aura lieu au Centre Albert Camus de Séméac à 20 h30 la projection du film « 3000 nuits » qui sera suivie d'un débat. Cette soirée est coorganisée par l'Association France Palestine Solidarité 65, l'Association des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture 65, le Mouvement contre l'Antisémitisme et le Racisme 65, le PCF65, le NPA65.

## **3000** nuits



Années 80, à la veille des évènements de Sabra et Chatila. La révolte gronde dans une prison israélienne, où sont détenues des prisonnières politiques palestiniennes. Layal, une jeune institutrice de Naplouse vient d'arriver, condamnée à 8 ans de prison pour un attentat dans lequel elle n'est pas impliquée. Elle partage la cellule d'israéliennes condamnées pour droits communs et s'habitue progressivement à l'univers carcéral. Mais Layal découvre qu'elle est enceinte. Envers et contre tous, elle décide de garder l'enfant.